

Insurance News Blog

By PwC Deutschland | 16. Dezember 2024

Versicherer und Scope 3-Emissionen: Methoden der Datenerhebung im Klimareporting

Die Erfassung von Scope 3-Emissionen stellt Versicherungsunternehmen vor erhebliche Herausforderungen, da diese Emissionen derzeit noch schwer quantifizierbar sind.

Angesichts regulatorischer Anforderungen u.a. aus der Corporate Sustainability Reporting Directive (CSRD) zu mehr Transparenz in der Klimaberichterstattung ist es entscheidend, diese Emissionen genau zu verstehen und zu berichten. Der PCAF-Standard bietet eine Methode zur Berechnung der finanzierten und versicherten Emissionen, die bei Versicherern den größten Teil der Emissionen ausmachen. In diesem Beitrag analysieren wir die im Jahr 2023 veröffentlichten Scope 3-Emissionen von Versicherungsunternehmen. Erfahren Sie Einzelheiten im [Sustainability-Blogbeitrag](#) von PwC Deutschland.

Laufende Updates zum Thema erhalten Sie über das regulatorische Horizon Scanning in unserer Recherche-Applikation PwC Plus. Lesen Sie hier mehr über die Möglichkeiten und Angebote.

[Zu weiteren PwC Blogs](#)

Schlagwörter

[ESG](#), [Emissionen \(Treibhausgase\)](#), [Sustainability Reporting](#), [Sustainable Finance \(SF\)](#), [Versicherungsaufsicht \(Europäische und Internationale Organisationen\)](#)

Kontakt



Kristina Stiefel

kristina.stiefel@pwc.com